

Quel avenir pour l'institution libre de Pouancé-Combrée ?

Une association veut sauver l'Institution libre de Combrée, un joyau du patrimoine. Une visite et une réunion d'information sont organisées le 29 mars.

Dernière mise à jour : 28/03/2014 à 11:43



L'institution libre de Combrée a permis à de nombreuses générations issues de milieux différents, d'accéder à une promotion sociale grâce à l'instruction qui y était dispensée. Ce projet utopique a duré pendant près de deux siècles. Vingt mille jeunes y ont été formés. Après la fermeture de l'établissement en 2005, l'Epide, centre de réinsertion pour de jeunes volontaires (géré par le Ministère de la Défense) occupe 5000 m2 des bâtiments.

Restent 10 000 m2 qui sont inoccupés et le cadre magnifique qui sert d'écrin aux constructions dont l'architecture est remarquable

Originaire de Combrée, Geneviève Charbonneau n'accepte pas que cet établissement emblématique soit menacé. D'autres personnes partagent cet état d'esprit. Alors, ensemble, ils créent l'association pour la sauvegarde et la mise en valeur du collège de Combrée (ASMV), qui sera bientôt constituée.

La première initiative est une réunion publique :

Samedi 29 mars à 9 h 30, visite des locaux de l'Epide, (1 rue du chevalier d'Avoynes 49520 Combrée) suivie à 10 h 30 d'une réunion d'information au 6, montée des Hommeaux à Combrée. Toutes les personnes intéressées sont les bienvenues.

Parmi les propositions : aider à concevoir un projet de reconversion de l'ancien établissement, anticiper sur les destructions prévues et les aménagements qui empêcheraient tout projet durable. L'Amicale des anciens élèves et amis de Combrée aux côtés du club des entreprises mécènes va présenter le fruit de son travail. Le maire fera part de sa vision du projet foncier autour du collège.

Contact. Geneviève Charbonneau Bloomfield, tél 02 41 94 22 55. Courriel : combree.college@gmail.com
Internet [http ://patrimoineangevinmenace.wordpress.com/](http://patrimoineangevinmenace.wordpress.com/)

